



## Sportliche Schüler wurden geehrt

**SEUBERSDORF.** Die Grund- und Mittelschule Seubersdorf gehört zu den sportlich ambitioniertesten Schulen im Landkreis. Neben vielen anderen sportlichen Aktivitäten trainiert und organisiert Konrektor Markus Eigenstetter alljährlich Schüler für den Silvesterlauf. Diesmal waren 61 Buben und Mädchen am Start

– und alle haben gefinisht. Ein großes Hallo gab es jetzt in der Schulaula, als die jungen Sportler den Vorsitzenden des SV Eintracht Seubersdorf willkommen hießen. Reinhard Platen war gekommen, um allen Finishern eine Urkunde zu überreichen und die Bestplatzierten mit Pokalen und Medaillen auszustatten.

Markus Eigenstetter war sichtlich erfreut, dass die Grund- und Mittelschule wieder die stärkste Gruppe in den „now clever Lammsbräu-Schülerlauf“ einbringen konnte. Auch Eigenstetter erhielt eine Urkunde, da er auf der Langstrecke unter M50 den siebten Platz erreichte. (pgt)